

PRESSEMITTEILUNG

29. Musikschultag und Grüner Sonntag in Oberpleis

Am Sonntag, dem 21. Mai 2017, findet im Schulzentrum Königswinter-Oberpleis der 29. Musikschultag statt. Der erste Teil startet traditionell um 11:00 Uhr mit den Kindern der Elementarfächer Früherziehung und Grundausbildung. Erstmals werden in diesem Teil Kinder des Projektes "Jedem Kind ein Instrument" dabei sein, das seit diesem Schuljahr in den beiden ersten Klassen der Grundschule Oberdollendorf in Kooperation mit der Musikschule durchgeführt wird. Das Motto "Im Museum" bezieht sich auf die inspirierende Wechselwirkung von Musik und Malerei und diente als Leitfaden für die musikalischen Beiträge der Kleinen. Abgerundet wird der erste Teil in der Aula durch einige Instrumentalbeiträge und die Jazz-Dance AG des Gymnasiums Oberpleis. In der Pause erwartet der Förderverein der Musikschule die Besucher gegen 12:00 Uhr mit einem Kaffee- und Kuchenbüffet.

Der zweite Teil beginnt um 13:00 Uhr in der Dollendorfer Straße 44 dem "Zuhause" neuen vor Löwen-Apotheke). Musikschulverwaltung (ehemals Erstmals wird sich die Musikschule am "Grünen Sonntag", dem Aktionstag der Oberpleiser Gewerbetreibenden, beteiligen und für den guten Ton sorgen. Die Band "Markenwa(h)re", Streicherensemble, das ein Holzbläserensemble, die Orchester AG des Gymnasiums Percussionensemble Am Oelberg, ein und die Musikschulband werden für die Unterhaltung sorgen und



PRESSEMITTEILUNG

zugleich allen Besuchern einen Einblick in die Früchte der Musikschularbeit ermöglichen.

Aufgrund des Grünen Sonntags wird die Verkehrsführung eingeschränkt und das Schulzentrum ist nur über die Dollendorfer Straße von Thomasberg kommend erreichbar.

Königswinter, 15. Mai 2017